

DALHUNDEN

Un film émouvant sur l'art vocal



Chefs de chœur, jeunes acteurs avec Aimé Zimmer, le réalisateur, après la projection du film. PHOTO DNA

Samedi 20 octobre a eu lieu la première présentation du nouvel opus filmique d'Aimé Zimmer *Les chorales ont du cœur*.

Un public nombreux a assisté à la projection organisée à l'Escal de Dalhunden par la chorale « Les Rousserolles ». Ce film met en scène sept chorales. Celles de Dalhunden, et de Sessenheim étaient particulièrement à l'honneur pour la « première » du film.

Aimé Zimmer a salué les personnalités présentes : maires, adjoints et présidents. Le film d'une durée d'une heure comprend des témoignages parfois émouvants sur le rôle important que joue le chant choral dans la vie de nombreux choristes et

de chefs de chœur. Certains chants sont mis en scène de façon originale dans des forêts ou sur l'eau. Plusieurs séquences ont été tournées dans des lieux chargés d'histoire comme l'évocation de Goethe à Sessenheim. Une magnifique interprétation commune par un chœur de 120 choristes conclut le film. Après la projection, Aimé Zimmer a remercié les jeunes acteurs qui ont interprété les scènes de présentation des chorales. Il a rendu hommage aux chefs de chœur présents : Louis Heit Joseph Lallemand, Michel Degoursy et Maryse Paulus la présidente de « Destination Gospel ». Les dons recueillis sont destinés à l'association Pleia. Cette association vient en aide à l'Enfance défavorisée en France et ailleurs